7 octobre 2023-7 octobre 2024

Il y a un an se produisait la tragédie affreuse de l'attaque terroriste du HAMAS sur le sol israélien : plus de mille cinq cents habitants et travailleurs de kibboutz massacrés, femmes, hommes, vieillards, enfants, bébés, ou enlevés, et les meurtres et rapts de plus d'une centaine de spectateurs d'un concert à quelques kilomètres de la frontière entre Israël et la bande de Gaza. Les services secrets israéliens n'avaient pas anticipé cette attaque monstrueuse du groupe terroriste. Alors, le chef du gouvernement israélien, Benyamin NETANYAHOU, un homme de droite à la tête d'une équipe dominée par l'extrême droite, a décidé d'exterminer le HAMAS. S'en est suivie une guerre de destruction de la bande de Gaza et la mort de plusieurs dizaines de milliers de Gazaoui, des civils, femmes, hommes, vieillards, enfants, bébés, soumis au joug de terreur du HAMAS qui se terre dans les centaines de kilomètres creusés sous les habitations, les hôpitaux, les écoles, et où les otages israéliens, encore vivants, sont enfermés ...: un désastre de ruines et de morts innocents!

Les alliés du HAMAS, le HEZBOLLAH du Liban et des voisins proches que sont la Syrie et l'Irak, les rebelles yéménites HOUTHIS et, surtout, **l'inspiratrice de tous les mouvements anti-** israéliens du Proche et du Moyen-Orient, la République islamiste d'Iran, ont, pendant cette dernière année, attaqué Israël : des forces terroristes, antidémocratiques et fascistes menant la guerre à un état démocratique mais, hélas, dirigé par un gouvernement d'extrême-droite et fascisant, lui aussi ...

L'ONU incapable d'imposer le cessez-le-feu, des gouvernements de démocraties qui ne peuvent rien d'autre que livrer (ou prier qu'on arrête de livrer - ! - ...) des armes à Israël, la guerre , doublée des **assassinats politiques perpétrés par Israël**, qui s'étend au Liban avec les mêmes désastres humains pour les populations civiles que dans la bande de Gaza : quand, enfin, la raison l'emportera-t-elle pour faire cesser ces **prémices à une nouvelle guerre mondiale** ? Il y a aujourd'hui huit milliards d'êtres humains vivant sur la terre qui n'aspirent qu'à une seule chose : **vivre en paix et jouir de la beauté du monde.** Il est impossible que des bandes d'extrême-droite, des fascistes comme ceux du XXème siècle, ou même des nazis dont l'antisémitisme forcené a fait, dans ce même XXème siècle, six millions de victimes innocentes, des hommes, des femmes, des vieillards, des enfants, des bébés, renouvellent ces horreurs !

Capitalismus delendus est.